

Neue Brücke im Gaßbachtal

Der Förderverein Gaßbachtal hat mit seinen Mitgliedern und vielen ehrenamtlichen Helfern schon so einiges auf die Beine gestellt. Im Mittelpunkt steht sicherlich das Freibad, doch ist es das Ziel des Stromberger Vereines, das Gaßbachtal für Besucher noch attraktiver zu gestalten und im Fall des Falles auch Instandsetzungen selbst in die Hand zu nehmen.

Schon längere Zeit war eine der Brücken über den Bach gesperrt. Nun verbindet die neue Brücke wieder die Wanderwege durch das Gaßbachtal.

Viele Wochen haben ehrenamtliche Helfer an der Herstellung der Brücke in der Zimmerei Hiegemann gearbeitet, bevor drei schwere Einzelteile mit einem Hubschrauber vom Platz vor dem Freibad zum Ziel gebracht wurden. Nicht nur für die Zuschauer war dies ein einmaliges Spektakel – auch für den erfahrenen Hub-



schrauberpiloten war die Aktion eine Herausforderung, die er mit Bravour gemeistert hat.

Noch ist der Übergang über die Brücke nicht möglich – doch Dank der vielen, aktiven Helfer dürfte man sehr bald wieder ohne Hindernis durch das Gaßbachtal spazieren gehen können.